

Le club d'éducation canine sur le podium

Après avoir obtenu les pointages nécessaires, Yann Plantureux, avec Nyce des Iles du Sud, berger belge malinoise du club d'éducation canine de Villedieu-sur-Indre, et cent vingt-huit autres équipes venues de toute la France, ont participé au championnat de France d'agility juniors à Courcouronnes (Essonne) les 29 et 30 octobre. Après deux jours de compétition dans une salle sur du gazon synthétique et trois parcours, deux agility (parcours avec zones) et un jumping, l'équipe se classe respectivement 7^e, 4^e et 4^e sur trente-trois équipes en lice. Au cumul des trois manches, Yann et Nyce finissent 3^e du championnat de France des jeunes conducteurs J18. L'équipe est aussi



Yann et Nyce.

en lice pour la sélection en équipe de France junior pour les Championnats du monde qui auront lieu mi-juillet 2023, en Grande-Bretagne.